

薬剤師教育センター稼働 研修受入や研究で地域支援



センター長を兼任する伊東薬剤部長(左)、副センター長の吉川副薬剤部長

同センターは2月に開設。センター長は同院伊東副部長教授、薬剤部長就任した。7月には宮崎大病院、薬剤部補佐を務めていた吉川直樹氏が准教授、副薬剤部長兼副センター長に就任し、活動が格別になりました。

育センターを本格的に実施した。県内の薬剤師の研修を院内に子一人医療輸入無菌調製の研修を実施したり、研究活動を支援するなど、地域全体の薬剤師の教育や研究拠点として位置づける。4

大分大学病院

月からなる「甘美園」の運営自ら同社を率いる新設した。出向による増収の一部を同センターの運営に活用し、教育を新たに採用した。薬大大学のない県にある大病院として、地域全体の薬剤師の資質を高める役割を担いたいと思った。

究立委段階から薬剤師を支授・専門・臨床薬剤師の資格取得後を後押しする。今後、各コースの概要を固めて院内承認を得て、10月から受付を開始したいと考える。有料対応を想定している。同センターは、地域の薬剤師との共同研究も推進する。来年度の運用を視野に計画も進めている。薬剤師復職の設計も進め、薬剤師プログラミングも新たに構築する。

た。育児等でアランクの薬剤師を対象に、期間内を実施し、復職を支援する。

薬剤業務向上加算の算定で得られる収入の一部をセンター運営に活用する。同加算は、各地で病院の電子カルテに回される事例が多くない中、伊東氏は、「院では、診療報酬の建て上げで求められている教育制の整備や教員採用について理解を得た」と説明。【】

元に薬剤師があれば、他の薬剤師が教育を受けたり、研究の相談ができる

間内に病院や県で働くことを条件を満たした場合に返済を免除する県の事業が始まった。同センター設置で薬剤師として成長できる基盤が大分県にあるという認識が広まれば、就職希望者が増えてほしいとの期待もある。伊東氏は「長い目で見た時にばく地域の薬剤師全体全体の教育を担いたい。出向先の病院長からは「新卒薬剤師が入った時の教育を數ヵ月間大学病院で見てもららるべきだ」という声がある」と将来を見据えて語る。

藥事日報

月水金曜
薬事日報社
東京本社 T101-5648
東京oped代田区神田和泉町1
電 (03) 3862-2141
 fax (03) 5821-8757
大阪支社 T541-0045
大阪市中央区浪速町2-1-10
電 (06) 6203-4191
fax (06) 6233-3681
講 痘 科 半年19,764円
【税込】 1年36,234円

きょうの紙面

- 必要量の購入呼びかけ
- コロナ治療薬で…[3]
- 9万9510人が来場
- Dgsショー…[5]
- 八付領域支援を本格化
- 伊藤忠商事…[7]
- 特集 [4]~[5]
- 〈和漢医薬学会〉

薬剤師がいい大分町には、その役割を担うのが大学院であるべきという考え方であつた」と意義を語る。薬剤師出向は4月から始まつた。出向先は県内の佐

支えたい」(伊東氏)との
思いで取り組んできた。
今年、県内の病院に就職
した薬剤師は約10人。薬剤
師確保が県全体の課題だ。